

## Pressemitteilung

zum 3. April 2025

### **Horizonte 25 der Reimers Stiftung: Kampagne für nachhaltige Förderung junger Wissenschaft und Klimaresilienz. Oberbürgermeister Alexander W. Hetjes gibt den Startschuss. Schirmherrin ist Astrid Wallmann, Präsidentin des Hessischen Landtags**

Vor bald 60 Jahren wurde die Stiftung eigenständig als Erbin des Unternehmers, Weltbürgers und Mäzens Werner Reimers (3. August. 1888, Yokohama – 11. Juni 1965, Freiburg). Seine gemeinnützige Stiftung nimmt dies zum Anlass für den Blick nach vorne: Es gilt, deren Strahlkraft und Potential abzusichern für „die nächsten 60“ zugunsten von Wissenschaft, Kultur und Bürgersinn. In Zeiten herausfordernden Wandels sind diese drei Potenzen unverzichtbar als Antennen, Ideenreservoir und Antrieb für den weiteren Weg unseres Gemeinwesens.

In ihrem Ideenpark am Taunus, in Reimers Garten (Hessisches Kulturdenkmal) bietet die Stiftung ideale Bedingungen. Ein Beispiel hierfür ist das Forschungskolleg Humanwissenschaften, die gemeinsame Initiative mit der Goethe-Universität.

Für weitere Jahrzehnte gemeinnützigen Engagements braucht es indes mehr Standfestigkeit; die Aufgaben wachsen. Unter der Schirmherrschaft von Landtagpräsidentin Astrid Wallmann spannt *Horizonte 25* den Rahmen dafür auf und lädt jede und jeden ein, als Spender mitzuwirken. Die Stiftung nimmt sich dabei zwei besondere Ziele vor: die stärkere Unterstützung für Nachwuchsforscher und die klimatische Ertüchtigung von Park und Gebäuden am Homburger Wingertsberg als unverzichtbaren Ort und Wert für Forschung, Begegnung und Dialog.

Jeder Euro zählt. Ab einem Betrag von 2.500 Euro kann der Spender, die Mäzenin sich auf der *wall of fame* verewigen (jurist. Personen: 5.000 Euro). Enthüllt werden soll sie am 14. Juni 2025, anlässlich des festlichen Reimers Konzerts „Deutsch-Japanische Begegnungen in der Musik“ mit der Jungen Deutschen Philharmonie.

Die Stadt Bad Homburg geht mit starkem Beispiel voran und spendet 25.000 Euro. Oberbürgermeister Alexander W. Hetjes anlässlich der Übergabe an den Vorstand, Dr. Albrecht v. Kalnein und Jürgen Vormann vom Verwaltungsrat der Stiftung: *„Wissenschaft, internationaler Austausch und Kultur sind wesentliches Profilmerkmal Bad Homburgs und Frankfurt RheinMains. Gerade privates Engagement dafür verdient Anerkennung und Ansporn. Gern unterstützen wir die Kampagne „Horizonte 25“ der Reimers Stiftung. Herr v. Kalnein ergänzt: Von privater Seite sind bereits die ersten substantiellen Spenden eingegangen. Bitte weiter so, liebe Bürgerschaft - wirken Sie mit zugunsten dieses besonderen Orts und seiner essentiellen Ziele !“*

Die Stiftung bietet mehrere Formate an, mäzenatisches Engagement für *Horizonte 25* zu würdigen und angemessen herauszustellen. Näheres auf deren Website, als Flyer und im persönlichen Gespräch. Kontakt: [info@reimers-stiftung.de](mailto:info@reimers-stiftung.de) oder Tel. 06172 - 24 0 58.